

Homepage: <http://www.marionsmaenner.de/> KONTakt: Stefan.Kriemelke@arcor.de

Mobil: 015734879887

Songs: <https://app.backstagepro.de/marions-maenner>

Marions Männer sind eine Rockband aus Brandenburg/Berlin. Wir haben unseren Übungsraum in Klosterfelde, in der Gemeinde Wandlitz. Seit 2022 spielt die Band zusammen und die ersten Gigs fanden in Brandenburg in Klosterfelde, Schildow und Mühlenbeck sowie im Spreewald in Lübbenau statt. Von uns bekommt man engagierten Rock mit deutschen Texten. Die Themen entspringen oft unserem Engagement gegen Extremismus und für ein freundliches und wertschätzendes Miteinander. Daneben thematisieren wir, wie es sich für romantische Rockmusiker gehört, in vielen Variationen die Liebe.

Wiedererkennungswert haben die dynamischen Gitarrenriffs. Unsere Songs schreiben wir selbst und haben nur einige ausgesuchte Cover im Programm. Unser Set beläuft sich auf ca. 2 Stunden.



Die Besetzung: Holle (Drums), Rainer (Bass und Gesang), Stevie (Gitarre und Gesang), Matthias (Leadgitarre)